35 Jahre Reichenbacher Ruassgugga - Die Jubiläumsparty

Guggensound und Flashmob bringen Publikum in Wallung

Bad Buchau/ Westhausen, 19.01.2015 (ts)

Um die 500 Gäste feierten am vergangenen Samstag beim Jubiläum der Reichenbacher Ruassgugga und kamen dabei vor und in der Festhalle Westhausen voll auf ihre Kosten. Neben sechs Gast- Guggen gratulierten auch Maskengruppen und Tanzgarden mit einem Bühnenauftritt, die nicht weniger als die Jubilare selbst bejubelt wurden.



Mit einem Warm Up vor der Halle stellten sich die Guggen bereits ab 18:00 Uhr mit jeweils drei Titeln vor, um den Gästen schon zwei Stunden vor Programmbeginn "das Maul wässrig" zu machen. Wässrig war auch das, was aus den Wolken auf das dennoch gut gelaunte Publikum nieder fiel, doch bei einer wärmenden, deftigen Kartoffelsuppe war auch dies Manko schnell Nebensache. Schnupftabak darf neben allerlei leckeren Getränken nicht fehlen, so sorgte eine "Böllerschnupfmaschine" im Eingangsbereich Anklang bei den Liebhabern des begehrten, braunen Nasenpulvers, ehe es in der Halle jede Menge für's Aug und für's Ohr zu erleben gab.

Die Stimmung war schon zu Beginn bombastisch in der bunt geschmückten Halle, die im Verlauf von drei Guggen aus der Schweiz und Dreien aus der unmittelbaren Nachbarschaft beschallt wurde.

Aus dem Nachbarland reisten die Moosfürz, Biberregagser sowie die Räbafoniker auf die Ostalb und die Jagsttalgullys, die Schlierbachfetzer sowie die Ostalb Ruassgugga durften freilich bei den Kollegen von Nebenan nicht fehlen. Doch nicht nur die Guggen sorgten für eine Bombenstimmung, auch das Männerballett aus Böbingen bot ein Highlight, ebenso wie die zugehörige Tanzgarde mit ihrem späteren Auftritt.

In der Fasnachtszeit darf auch eine Maskengruppe nicht fehlen, so führten die Eisbühlgeischter aus Dischingen einen sehenswrten Brauchtumstanz vor. Und wer bis jetzt noch kein Zucken in den Beinen verspürt hatte, der wurde spätestens mit einem Flashmob zum Mittanzen animiert, der kurzerhand von der Garde und dem Ortsverband angeleiert wurde. So wurde gemeinsam getanzt und jeder Programmpunkt lies die Stimmung weiter nach oben schnellen. Bis in die frühen Morgenstunden zog sich die Jubi- Feier hin, zu der DJ Eckl seine Musikauswahl durch die Lautsprecher dröhnen lies.

Wir gratulieren abermals und bedanken uns mit zwei Fotostrecken, die von Tanja und Andy erstellt wurden.



Berichtsquelle: Tanja Steiner

Fotos: Tanja Steiner, Andreas Steiner

• Redaktionelle Bearbeitung: Ralf Liebermann











